

# RESUMEN DE LAS SESIONES

# celebradas el jueves 19 de septiembre de 2024

# Mesa de la Conferencia General 2ª sesión

La Mesa de la Conferencia se reunió con carácter de Comisión de Verificación de Poderes y examinó las credenciales de todos los delegados de conformidad con el artículo 28 del Reglamento. La Comisión de Verificación de Poderes recomendó la aprobación por la Conferencia del proyecto de resolución que figura en el párrafo 7 de su informe, con las reservas y las posiciones expresadas en dicho informe.

# Pleno 7ª sesión

La Conferencia reanudó el examen del **punto 7** del orden del día, "Debate general e Informe Anual de 2023" y la República Islámica del Irán y la Federación de Rusia ejercieron su derecho de réplica.

En relación con el **punto 26** del orden del día, "Examen de las credenciales de los delegados", sobre el que la Mesa de la Conferencia General, reunida con carácter de Comisión de Verificación de Poderes, presentó su informe contenido en el documento GC(68)/27, la Conferencia aprobó el proyecto de resolución que figura en el párrafo 7 del informe. Formularon declaraciones Egipto, Alemania, Jordania y la República Islámica del Irán.

En relación con el **punto 8** del orden del día, "Elección de Miembros de la Junta de Gobernadores", la Conferencia eligió sin votación a la Argentina, Colombia, Georgia, Ghana, Egipto, Italia, Luxemburgo, Marruecos, el Pakistán, Tailandia y la República Bolivariana de Venezuela para formar parte de la Junta de Gobernadores desde el final de la presente reunión ordinaria de la Conferencia hasta el final de la septuagésima reunión ordinaria en 2026. Formularon declaraciones Ghana, Marruecos, Egipto, los Estados Unidos de América, la República Bolivariana de Venezuela, el Ecuador, la Argentina, la Federación de Rusia, Nicaragua, Cuba, Australia, Nueva Zelandia, China, la República Islámica del Irán y el Reino Unido. La República Bolivariana de Venezuela ejerció su derecho de réplica.

El Presidente de la Comisión Plenaria presentó el informe provisional de la Comisión sobre el resultado de las deliberaciones y presentó las recomendaciones de la Comisión a la Conferencia.

La Conferencia aprobó los siguientes proyectos de resolución:

En relación con el **punto 9** del orden del día, "Estados financieros del Organismo correspondientes a 2023", la Conferencia aprobó el proyecto de resolución que figura en el documento GC(68)/4.

En relación con el **punto 10** del orden del día, "Actualización del presupuesto del Organismo para 2025", la Conferencia aprobó tres proyectos de resolución que figuran en el documento GC(68)/5 titulados "Consignaciones de créditos para el presupuesto ordinario de 2025", "Asignaciones de fondos para el Fondo Cooperación Técnica para 2025" y "Fondo de Operaciones para 2025".





En relación con el **punto 11** del orden del día, "Enmienda del artículo XIV.A del Estatuto", la Conferencia aprobó la decisión que figura en el documento GC(68)/L.7.

En relación con el **punto 12** del orden del día, "Escala de prorrateo de las cuotas de los Estados Miembros para el presupuesto ordinario en 2025", la Conferencia aprobó el proyecto de resolución que figura en la página 3 del documento GC(68)/12.

En relación con el **punto 15** del orden del día, "Fortalecimiento de las actividades de cooperación técnica del Organismo", la Conferencia aprobó el proyecto de resolución que figura en el documento GC(68)/L.4. Formularon declaraciones el Grupo de los 77 y China, China, la República Bolivariana de Venezuela y México.

En relación con el **punto 17** del orden del día, "Fortalecimiento de la eficacia y aumento de la eficiencia de las salvaguardias del Organismo", la Conferencia aprobó el proyecto de resolución que figura en el documento GC(68)/L.5. Formularon declaraciones la India e Israel.

En relación con el **punto 23** del orden del día, "Fomento de la eficiencia y la eficacia del proceso de adopción de decisiones del OIEA", la Conferencia tomó nota del informe del Presidente de la Comisión Plenaria.

En relación con el **punto 25** del orden del día, "Elecciones al Comité de Pensiones del Personal del Organismo", la Conferencia eligió a la Sra. Evelyne Ongayo, de la delegación de Kenya, como miembro y a la Sra. Vania Alexandra Lijaya, de la delegación de la República de Indonesia, como miembro suplente del Comité de Pensiones del Personal del Organismo.

La Relatora del Foro Científico presentó un informe a la Conferencia.

En relación con el **punto 18** del orden del día, "Aplicación del acuerdo de salvaguardias en relación con el TNP entre el Organismo y la República Popular Democrática de Corea", la Conferencia aprobó el proyecto de resolución contenido en el documento GC(68)/L.3. Formularon declaraciones el Canadá, la Federación de Rusia y el Japón (en nombre del Japón, la República de Corea y los Estados Unidos de América). La Federación de Rusia ejerció su derecho de réplica.

#### Pleno 8ª sesión

En relación con el **punto 19** del orden del día, "Aplicación de las salvaguardias del OIEA en Oriente Medio", la Conferencia aprobó por votación el proyecto de resolución que figura en el documento GC(68)/L.1. Formularon declaraciones Egipto, Uganda (en nombre del Movimiento de los Países No Alineados), el Sudán (en nombre del Grupo Árabe), Cuba, Indonesia, China, la Federación de Rusia, Sudáfrica, la República Bolivariana de Venezuela, la República Islámica del Irán, Argelia, el Yemen, Israel y Egipto. El párrafo 2 del proyecto de resolución que figura en el documento GC(68)/L.1 se aprobó por votación separada.

La Conferencia examinó el **punto 20** del orden del día "Capacidades nucleares de Israel" y formularon declaraciones el Movimiento de los Países No Alineados, el Grupo Árabe, el Líbano, Indonesia, China, Malasia, la República Islámica del Irán, el Iraq, la República Bolivariana de Venezuela, la República Árabe Siria y Egipto.



#### 68º REUNIÓN DE LA CONFERENCIA GENERAL

### Pleno 9ª sesión

La Conferencia siguió examinando el **punto 20** del orden del día, "Capacidades nucleares de Israel" y formularon declaraciones Sudáfrica, Jordania, Kuwait, la Unión Europea, los Estados Unidos de América, Arabia Saudita, Cuba, Israel y el Estado de Palestina.

La Conferencia examinó el **punto 21** del orden del día, "Transferencia de materiales nucleares en el contexto de AUKUS y sus salvaguardias en todos los aspectos en el marco del TNP". Formularon declaraciones China, Belarús, Cuba, Nicaragua, la República Islámica del Irán, la Federación de Rusia, la República Árabe Siria, la República Bolivariana de Venezuela, Egipto, el Pakistán, Filipinas, Zimbabwe, Australia (en nombre de AUKUS), Hungría (en nombre de la Unión Europea), el Reino de los Países Bajos, Dinamarca, el Japón, Nueva Zelandia, el Canadá, Francia, la República de Corea y Noruega. China ejerció su derecho de réplica.

## Comisión Plenaria 6ª sesión

La Comisión prosiguió sus deliberaciones en relación con:

- el **punto 13** del orden del día, "Seguridad nuclear y radiológica", y el examen del proyecto de resolución que figura en el documento GC(68)/COM.5/L.9; y
- el **punto 14** del orden del día, "Seguridad física nuclear", y el examen del proyecto de resolución que figura en el documento GC(68)/COM.5/L.15.